

Partidos comunistas de Cuba y Grecia estrechan lazos



Morales (D) le expresó a Koutsoumbas la disposición de desarrollar la cooperación en áreas de interés mutuo. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 11 jul (RHC) El secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba (PCC), Roberto Morales recibió este jueves a Dimitris Koutsoumbas, secretario general del Partido Comunista de Grecia (KKE), para fortalecer la unidad entre ambas organizaciones políticas.

En el encuentro, el dirigente cubano enfatizó en la importancia de promover la unidad de los partidos comunistas, de izquierda y progresistas para contrarrestar el avance de la ultraderecha fascista, informó el PCC en su página web.

Morales ratificó, asimismo, la voluntad de diversificar las relaciones y expresó la disposición de desarrollar la cooperación en áreas de interés mutuo.

Por su parte, el líder comunista griego reafirmó el apoyo del KKE a la Revolución cubana, se sumó al reclamo por la exclusión de Cuba de la espuria lista de Estados que supuestamente patrocinan el terrorismo y condenó el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Koutsoumbas y la delegación que le acompaña acudieron, también a la sede de la Central de Trabajadores de Cuba, donde dialogaron con el secretario General de esa entidad sindical, Ulises Guilarte. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359853-partidos-comunistas-de-cuba-y-grecia-estrechan-lazos>



Radio Habana Cuba